

**Wizz Air: Ab Salzburg drei neue Verbindungen**  
**Salzburg.** Die ungarische Billigfluglinie Wizz Air fliegt drei neue Ziele ab Salzburg an. Neben Flügen nach London Luton – Start war bereits im Winter – bietet die Airline nun auch Verbindungen nach Skopje in Nordmazedonien und Bukarest. Die beiden Hauptstädte am Balkan gelten laut Flughafen als wichtige Wirtschaftsmetropolen und sind somit speziell auch für den Geschäftsreise-Tourismus attraktiv. Umgekehrt sollen die neuen Verbindungen auf den Balkan auch Touristen nach Salzburg bringen sowie Familien über die Ländergrenzen hinweg enger zusammenrücken lassen. Die Erwartungen sind hoch: Das Ziel von Wizz in Salzburg ist eine Auslastung der Flugverbindungen von etwa 90 Prozent, das würde heißen, dass durch die Flugverbindungen bis zu 100 000 zusätzliche Fluggäste möglich wären. – hw